

PAPARAZI

Pelepasan Kontingen Sulbar Menuju PON XXI 2024, Pj Gubernur Tekankan Persatuan

Rosmini - MAMUJU.PAPARAZI.ID

Oct 4, 2024 - 17:49



Mamuju - Pj Gubernur Sulbar, Bahtiar Baharuddin, melakukan pelepasan kontingen Sulbar yang akan mengikuti Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI 2024 di dua provinsi, yakni Aceh dan Sumatera Utara (Sumut).

Ajang kompetisi nasional yang diselenggarakan setiap empat tahun sekali sejak 1959 ini bakal diikuti oleh perwakilan dari seluruh provinsi di Indonesia dan

berlangsung pada 8 hingga 20 September 2024.

Saat melakukan pelepasan kontingen Sulbar, Bahtiar Baharuddin berpesan, kepada seluruh atlet, official dan pengurus Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Sulbar untuk membawa dan tetap menjaga nama baik Sulbar di tingkat nasional.

“Pesan saya, jaga nama baik Sulbar, jangan lupa saudara-saudara semua, mulai dari official, pelatih maupun atlet sendiri anda mewakili Sulbar secara keseluruhan, bukan pribadi. Jadi, jaga kebersamaan, kekompakan dan hubungan, karena bagaimanapun olahraga ini adalah salah satu cara untuk membina kesatuan dan persatuan bangsa, disamping kita mencapai prestasi di bidang keolahragaan. Selamat dan sukses selalu,” kata Bahtiar Baharuddin.

Dirjen Politik dan Pemerintahan Umum Kemendagri itu berterimakasih kepada seluruh pihak yang berpartisipasi dan terus mendukung kontingen Sulbar untuk berkompetisi di PON. Ia pun meminta doa seluruh masyarakat Sulbar.

“Jadi, atas nama masyarakat dan Pemprov Sulbar mengucapkan terimakasih kepada secara khusus pengurus KONI Sulbar, Dispora Sulbar dan seluruh pihak yang berpartisipasi dalam mendukung kontingen kita. Dan saya mendoakan, saya minta kita semua mendoakan mudah-mudahan wakil kita, kontingen kita membawa nama baik Sulbar di PON Aceh dan Sumut. Kita mendoakan kembali dengan selamat,” tuturnya.

Untuk diketahui, sebanyak 59 atlet dan 30 official dari 15 Cabang Olahraga (Cabor) telah siap untuk berkompetisi di PON XXI Aceh-Sumut dan memberikan yang terbaik bagi Sulbar. (Suri)